

13/03/2024

Fiscalía formaliza investigación por abuso sexual por sorpresa ocurrido en Cochrane

Fiscalía formaliza investigación por abuso sexual por sorpresa ocurrido en Cochrane

El Ministerio Público formalizó una investigación por abuso sexual por sorpresa en contra de un imputado de 46 años, hecho ocurrido en Cochrane hace un año y medio aproximadamente. Según explicó el fiscal Luis Contreras, “los hechos se remontan al mes de octubre del año 2022 y ocurrieron en la localidad de Cochrane”.



El persecutor penal agregó que “en dicha ocasión, la víctima, junto con su grupo familiar, concurrieron hasta un domicilio de dicha localidad donde se desarrolló un almuerzo entre varias familias”. Posteriormente, añadió el fiscal Contreras, “en horas de la tarde y luego de haber almorzado, la víctima concurrió a una habitación, donde sufrió acciones de significación sexual y relevancia por parte de un imputado de 46 años quien era amigo de la familia”.

En este caso, donde las diligencias fueron solicitadas a la Brigada Investigadora de Delitos Sexuales, Brisexme de la PDI, el Juzgado de Garantía fijó como medidas cautelares la prohibición para el imputado de acercarse a la víctima y a sus familiares y además estableció un plazo de 60 días para el término de la investigación.